

Schüler unterstützen Schüler

Siebtklässler der Stiftsschule Amöneburg spenden 1.500 Euro an Entwicklungsprojekt in Uganda

AMÖNEBURG. Die Klassen 7c und 7d der Stiftsschule St. Johann Amöneburg sammelten in den vergangenen Monaten bei einem Spendenlauf und einem Kuchenverkauf einen Betrag von 1.500 Euro für die St. Francis School in Uganda.

Im November 2023 begann alles damit, dass der ehemalige Lehrer Armin Hedwig die beiden Klassen besuchte. In einem Vortrag sprach der ehemalige Stiftsschullehrer über das Leben in Uganda, einem Land in Ostafrika, und das Entwicklungsprojekt, welches er 2010 ins Leben gerufen hatte.

Die „St. Francis-Rakai-Initiative Marbug“ ermöglicht AIDS-Waisen in Mannyra, Rakai, in Uganda den Zugang zu Bildung. Durch Geld- und Sachspenden konnte ein Schulcampus eingerichtet



Die Klassen 7c und 7d der Stiftsschule St. Johann Amöneburg sammelten 1.500 Euro für die St. Francis School in Uganda.

FOTO: STIFTSSCHULE AMÖNEBURG

und stetig weiterentwickelt werden. Die Versorgung mit frischem Trinkwasser war dabei eine der wichtigsten und ersten Maßnahmen.

Schon 50 Euro ermöglichen einem Kind dort ein Jahr lang

Schulbildung inklusive warmen Mahlzeiten und Unterkunft.

Vor Kurzem wurde ein Spendenscheck in Höhe von 1.500 Euro an Hedwig überreicht. Ziel der Initiative ist die

Hilfe zur Selbsthilfe, sodass die internatsähnliche St. Francis-Einrichtung selbstständig wird und langfristig nicht auf Spenden angewiesen ist.

In einem fächerverbindenden Projekt der Fächer Reli-

gion und Sport beschäftigten sich die Siebtklässlerinnen und -klässler unter anderem mit der Wasserbeschaffung, die lebensnotwendig ist, sich aber in Ländern wie Uganda meist beschwerlich darstellt. So bildeten die Klassen mit Sportgeräten Landschaftstypen nach, die dann mit Wasserkanistern durchlaufen wurden.

Im Rahmen des Sportunterrichts wurde ein Spendenlauf durchgeführt. Als eine Art Hindernisparcours beinhaltete der Lauf auch Sprünge über Bänke und Purzelbäume über Matten. 50 Schülerinnen und Schüler hatten im Vorfeld Sponsoren akquiriert, die ihre erlaufenen Runden mit Spenden finanzierten.

• **Weitere Informationen** unter <https://www.rakai-marburg.de>